

Stand: 06.05.2024 14:09:30

Vorgangsmappe für die Drucksache 15/10938

"Aktion "Disco-Fieber""

Vorgangsverlauf:

1. Initiativdrucksache 15/10938 vom 26.06.2008
2. Beschlussempfehlung mit Bericht 15/11126 des SO vom 10.07.2008
3. Beschluss des Plenums 15/11239 vom 16.07.2008
4. Plenarprotokoll Nr. 129 vom 16.07.2008

Antrag

der Abgeordneten **Rudolf Peterke, Joachim Unterländer CSU**

Aktion „Disco-Fieber“

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die seit 1999 in Schrobenhausen erprobte und in der Projektphase seit 2003 bayernweit erfolgreich umgesetzte Aktion „Disco-Fieber“ in die Regelförderung der Landeszentrale für Gesundheit e. V. aufzunehmen. Die Förderung erfolgt im bisherigen Umfang.

Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Sozial-, Gesundheits- und Familienpolitik

Antrag der Abgeordneten Rudolf Peterke, Joachim Unterländer CSU
Drs. 15/10938

Aktion "Disco-Fieber"

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung

Berichterstatter: **Hermann Imhof**
Mitberichterstatterin: **Kathrin Sonnenholzner**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Sozial-, Gesundheits- und Familienpolitik federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag mitberaten.[^]
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 99. Sitzung am 10. Juli 2008 beraten und mit folgendem Stimmresultat:
CSU: Zustimmung
SPD: Enthaltung
B90 GRÜ: Enthaltung
Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 215. Sitzung am 10. Juli 2008 mitberaten und mit folgendem Stimmresultat:
CSU: Zustimmung
SPD: Enthaltung
B90 GRÜ: Enthaltung
Zustimmung empfohlen.

Joachim Wahnschaffe
Vorsitzender

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Rudolf Peterke, Joachim Unterländer CSU

Drs. 15/10938, 15/11126

Aktion "Disco-Fieber"

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die seit 1999 in Schrobenhausen erprobte und in der Projektphase seit 2003 bayernweit erfolgreich umgesetzte Aktion „Disco-Fieber“ in die Regelförderung der Landeszentrale für Gesundheit e. V. aufzunehmen. Die Förderung erfolgt im bisherigen Umfang.

Der Präsident

I.V.

Barbara Stamm

I. Vizepräsidentin

Plenarprotokoll Nr. 129 vom 16.07.2008

Da dieses Dokument größer als 1 MB ist, wird es aus technischen Gründen nicht in die Vorgangsmappe eingefügt.

Download dieses Dokuments [hier](#)